



帯小の窓

帯広市立帯広小学校
Obihiro Obihiro
Elementary School
令和元年12月24日
NO25



心 あったか 行動 きびきび けじめ しっかり

「教育の成果を子どもの姿で示し 家庭・地域との信頼ときずなをさらに深める」

対応力の基礎
を身に付けさせる
教育活動の充実と改善

今年もあとわずかとなりました。

4月からの自分をふりかえり、計画的な対策を



いつリンクができてもいいように
1年生が靴紐縛りと歩く練習をしていました。17日(火)

年の瀬が押し迫り、とはとても古い言い方です。そこまで切迫していないとはいえ、12月も半ばを過ぎると、学校は冬休み前の一区切りのため、様々な業務に追われます。一方で子どもたちは、楽しみなことを多く控え心浮き立つ時期かもしれません。水を差すようですが、学期のまとめや4月からの自分をふりかえるときでもありませんので、学習や生活で課題となることについては冬休み中の計画に盛り込んで余裕を持って取り組むことが大事です。

今月26日(木)、明けて1月14日(火)の学習DAYも有効に活用しましょう。

暦は冬至を過ぎたばかりです。日没は午後4時前なので、暗くなるのがとても早くなっています。時間割でもお知らせしましたが、早めの帰宅や行き帰りの交通安全にはご家庭でも繰り返し声かけをお願いいたします。

スケートリンク・スケート記録会について



本校の場合、リンク造成は教育委員会を通じた完全業者委託としています。昨年以上に雪が少なく温かい現在、圧雪・散水など完成に向けた作業はまったく始まっておりません。昨年度は3学期のオープンでしたが、冬休み中に完成の折には「帯広市子供安全ネットワーク」等でお知らせします。リンク完成からは学校での維持散水・管理となります。

別途プリントでお知らせしたとおり、今年度よりスケート記録会は行わないことといたしました。各学年の目標に合わせた技量アップのための授業の充実に関心掛けていきたいと思っております。ご理解の程よろしくお願いたします。なお、スケート授業の参観は自由ですので、子どもたちへの励まし等ご協力をよろしくお願いいたします。



親しむことからスポーツとふれあおう！ みんなで ENJOY! SPORTS

来年は東京オリンピック・パラリンピックが開催されます。北海道札幌市もマラソン・競歩・サッカーの会場となることもあり、随分と身近な話となってきています。

ここ3年間、「体力向上」の趣旨で外部講師としてお招きしている幕別札内スポーツクラブの方々による「みんなでENJOY! SPORTS」が18日(水)・19日(木)の両日全校の子どもたち対象に行われました。

毎回身体を動かす楽しさを教えて下さるクラブのみなさんですが、3回目となる今年は、北海道障がい者スポーツ協会の方々にもお手伝いいただき、パラスポーツ「フライングディスク」「ボッチャ」「パラスポーツ用車いす体験」について準備・指導していただきました。写真にもあるように、子どもたちは、講師のお話をしっかりと聞き、外部の方から学ぶ姿勢を大切にしながら、体験を通してパラスポーツ・生涯スポーツの楽しさや特徴について、興味や理解を深めていました。



校内スタッフ こもれび学級 クリスマス会



→ 周到な準備と当日の運営ともになすが児童会事務局、全校のみなが笑顔になれる楽しい時間をありがとう！
二十日(金)



学期のしめくくりを
全校児童でなかよく楽しく
全校集会



← 学級行事ごとに成長を感じさせてくれる20名のこもれび学級の子どもたちです。
自分たちでトッピングした美味しいケーキに楽しいゲームで盛り上がりました。
参加して下さいました保護者の皆様ありがとうございました。
11日(水)

戦争体験の語り部授業
戦時中の様子、戦災孤児のことなど映像を交えてわかりやすくお話しくださいました。
十七日(火) 5年



今年最後の読み聞かせ
毎回楽しいお話を読み聞かせ、本の楽しさを伝えてくださっています。ありがとうございます。
さくらんぼクラブ
十七日(火)

